

# Das Leben ist schön?!

## Ein rein appellativer One-Shot

Von Ito-chan

Seit langer Zeit war es so.

Die Menschen wollten, dass ich anders bin, damit sie auf mir herum trampeln konnten, aber ich ließ das nicht zu. Ich blieb optimistisch und stark, wurde von ihnen akzeptiert. Ja, das Leben ist schön! Immer wieder redete ich mir das ein. Ja, ich musste mir einreden, dass es etwas Besseres gibt als den Tod.

Ich wusste es nicht und ich weiß auch heute noch nicht, ob der Tod nicht besser gewesen wäre.

Besser als dieses Leben, in dem andere mich runtermachen können auf jeden Fall. Besser als dieses Leben, in dem ich die Optimistin spiele und weiß, dass ich mich Ritzen muss, um die Wunden meiner Seele nicht zu spüren. Besser als dieses Leben, in dem ich immer nur für andere lebe und alles für andere tue. Ja genau alles ist besser, als das!

Die Rasierklinge schwebt über meinen Pulsadern, wie so oft schon. Ich will mich nur noch selbst spüren und doch zögere ich. Habe ich mir selbst nicht geschworen es nie wieder zu tun?

Nein, das Leben ist schön! Diese Phrase! Immer wieder kommt sie mir in den Sinn, fesselt mich! Sie schreit in meinem Kopf! Ich will nicht! Ich will nicht mehr!

Ich schreie auf! So laut, dass ich vor mir selbst zittere, dass ich für einen Moment den Schmerz spüre. Er ist da, endlich.

Plötzlich sehe ich es: Blut! Ich habe es wieder getan!

Wieso?

Ich starre das Blut an, dass rot und warm über meinen Arm läuft, sehne mich danach einfach zu verbluten, aber es wird nicht gehen. Morgen muss ich wieder da sein für die anderen. Sie brauchen mich. Ich sehe immer noch die Rasierklinge, das Blut und habe Todessehnsucht, spüre mich selbst. Ich bin frei, glücklich, ich selbst. Wunderbar. Ich atme tief und ruhig.

Nur wenn ich das Blut sehe, den Schmerz spüre, bin ich frei! Egal was die anderen zu den Narben sagen. Sie haben mir Schmerzen zugefügt und ich muss sie vergessen, nur so geht es...

Ich lächle, spüre wie ich einschlafe und diesesmal nicht träumen werde. Ich bin zu glücklich, um zu träumen...

Dieser One-Shot ist rein fiktiv. Ist also nie geschehen. Jeder der das hier liest sollte darauf hingewiesen werden, dass Ritzen Selbstverstümmelung und kein Ausweg ist! Daher dieser Shot und nicht, weil ich anfangs Todessehnsucht zu haben ^^° Also liebe Grüße, danke fürs Lesen! Ich würde mich über eure Meinung freuen.

Eure

Ito-chan